

Convivencias "Siéntate a mi mesa" con Juan Bonal

En los días 16, 17 y 19 de octubre los alumnos de Secundaria y Bacillerato. tuvimos nuestras convivencias de inicio de curso.

Comenzamos saliendo del colegio en un autobús que nos dejó en Irueste a los alumnos de 2° y 4° ESO, y continuó hasta Yélamos de Arriba para dejar a los alumnos de 1° y 3° ESO.



Tras comenzar el día con una **oración** en las respectivas Iglesias, hicimos una **dinámica** por grupos que nos ayudó a conocernos un poco más entre nosotros y descubrir el valor de la amistad.

A las 11:00 comenzamos una marcha hacia Yélamos de Abajo, en

la que fuimos haciendo paradas para conocer un poco más a nuestro compañero de camino, el Padre Juan Bonal, que como



nosotros en esta convivencia, emprendía las veredas, sus caminos de oración, encuentro y

servicio en busca de ayuda para los necesitados.



En Yélamos de Abajo tomamos un merecido descanso y almuerzo,





y volvimos a coger el autobús, que nos llevó hasta Romanones, donde juntos celebramos la Eucaristía y dimos gracias a Dios por este día y por la amistad que nos une a cada uno de

nosotros.









En estas convivencias hemos conocido un poco mejor a Juan Bonal, que compartirá la mesa con nosotros durante este curso.

